

## IPM Jateng Tingkatkan Kualitas Kader dalam Mewujudkan Pelajar Berkarya Nyata

Senin, 25-09-2017

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), **CILACAP** – Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PW IPM) Jawa Tengah mensinergikan agenda aksi kepada Pimpinan dibawahnya dengan menyelenggarakan Rapat Koordinasi Bidang (Rakorbid) IPM Jawa Tengah, yang bertempat di SMP Muhammadiyah 1 Cilacap dan berlangsung pada tanggal 22 hingga 24 September 2017.

Rakorbid kali ini berfokus pada tiga bidang yakni Bidang Kajian Dakwah Islam (KDI), Bidang Apresiasi Seni Budaya dan Olahraga (ASBO) dan Bidang Advokasi, yang mengangkat tema ‘Menguatkan koordinasi dan meningkatkan kualitas kader ikatan guna mewujudkan pelajar berkarya nyata’

Ketua PW IPM Jawa Tengah, Ahmad Basyirudin mengatakan bahwa berdasarkan data dari Majelis Dikdasmen PWM Jawa Tengah terdapat 164 ribu pelajar Muhammadiyah di tingkat SLTP dan SLTA sederajat. “Dengan demikian potensi-potensi pelajar Muhammadiyah di Jawa Tengah tidak kalah dengan pelajar lainnya,” ujar Basyirudin.

Menurutnya, pendidikan karakter yang tertanam pada kader IPM pun sudah tidak bisa diragukan, karena IPM sendiri telah memulainya dari sebelum terbentuknya komunitas-komunitas tertentu. “Sebagai contohnya bahwa pelajar harus kembali lagi ke Masjid sebagai pusat kegiatan IPM yang mana di Masjidlah awal pendidikan karakter berlangsung,” tandas Basyir.

Sementara itu Farid Ma’ruf selaku perwakilan Bupati Cilacap mengatakan bahwa kegiatan ini sangat strategis untuk keberlangsungan organisasi di IPM dalam merancang suatu agenda aksi nyata. “Karena tantangan pembangunan kedepan akan dirasakan langsung oleh masyarakat dan semakin berat kembali,” jelas Farid.

Disisi lain, lanjut Farid, keberadaan IPM sangatlah diharapkan dan mampu untuk menjadi wadah para pelajar agar saling bersinergi dan saling menguatkan pelajar satu sama lainnya. “Kami berharap kedepan IPM dapat menjadi generasi-generasi bangsa dan persyarikan dimasa yang akan datang,” pungkas Farid.

Rakorbid kali ini diikuti oleh seluruh Pimpinan Daerah IPM se-Jawa Tengah, dan dibuka oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap, Farid Ma’ruf di Pendopo Kabupaten Cilacap. **(tuti)**

**Kontributor : Riza Awal**